

INC y distrito deciden recuperar Mateo Salado

◆ Trabajos arqueológicos convertirán la huaca Mateo Salado, en Pueblo Libre, en un centro cultural y turístico. Para tal efecto, el Instituto Nacional de Cultura (INC) llevará a cabo la recuperación integral con una modesta inversión inicial de 20 mil soles, informó el director de esta entidad, Luis Arista Montoya.

Asimismo, el INC proyecta la construcción de un pequeño museo de sitio, talleres artesanales y un anfiteatro, los cuales estarán ubicados a un costado de la huaca, frente a la avenida 28 de Julio.

Estas obras demandarán una inversión de 80 a 100 mil soles por parte de la empresa privada y se ejecutarán desde el primer trimestre del próximo año, precisó el director del INC.

Desde hace más de 30 años, el lugar se ha convertido en antro de drogadictos, dementes y gente de mal vivir. Además, 36 familias viven en su interior. Incluso han aparejado el terreno para cultivos agrícolas y corrales para animales.